



NS EN LUCHA

#196

8 / 2023 (134)

Léxico - Michael Kühnen

27 - SOLUCIÓN FINAL

La necesidad de la solución final de la cuestión judía surge de la fuerte y fatal influencia judía en la vida espiritual de la raza aria (ver Arios), del abrumador poder mundial de los judíos en la política, la economía, las altas finanzas, los medios de comunicación y la cultura, así como del objetivo final del esfuerzo judío -la dominación mundial- que amenaza la libertad de todos los pueblos. El sionismo, como movimiento nacional del pueblo judío, lucha por la unificación de todas las fuerzas nacionales y de todo el poder judío para lograr este objetivo. Para ello, se apoya, por un lado, en la soberanía estatal del Estado pirata de Israel y, por otro, en las comunidades judías dispersas por el mundo, en la Organización Mundial Sionista y en personas influyentes.

La solución final del problema resultante requiere una lucha defensiva mundial de todos los pueblos que luchan por la libertad, a la que se comprometió la inmensa mayoría de las naciones representadas en la ONU cuando proscibieron solemnemente el sionismo.

En Alemania, el programa de partido del Partido Nacionalsocialista Obrero Alemán contiene las condiciones previas para la solución final de la cuestión judía con las exigencias de separación racial de judíos y arios y de desautorización del sionismo y sus ayudantes mediante una dirección estatal nacional. Este desempoderamiento está asegurado por una economía nacional (véase también autarquía), una defensa nacional del





pueblo, la jurisdicción y la cultura, así como la recuperación del control de los medios de comunicación. El programa del partido resume todo esto en la formulación de la lucha contra el "espíritu materialista judío dentro y fuera de nosotros" (punto 24 - véase también antisemitismo).

La verdadera solución final sólo puede ser mundial. Para ello, el Frente Nuevo aboga por el "Plan Colón".

El Plan Columbus prevé el asentamiento cerrado del pueblo judío en Estados Unidos, donde la mayoría de los judíos ya viven de todos modos. Debería formarse un estado judío autónomo en el territorio de EE.UU., en el que los judíos puedan vivir según su propia clase y tradición sin amenazar la libertad de otros pueblos. Al mismo tiempo, el Estado pirata de Israel será liquidado y la pretensión mundial de poder del sionismo se romperá.

En contra de la habitual propaganda atroz del Holocausto, la Solución Final Nacional Socialista de la Cuestión Judía no contempla, por tanto, ni el exterminio del pueblo judío, ni la persecución de los judíos individualmente, sino que simplemente posibilita la libertad y el desarrollo propio de los pueblos, a los que también pertenece un pueblo judío -como un pueblo normal como todos los demás- que dejaría de ser una pesadilla y una perdición para el mundo.

28 - ÉTICA

El nacionalsocialismo distingue conscientemente la moral y la ética. La moral se deriva de las diversas formas de dogmatismo y se impone mediante la coacción mental, espiritual y/o física. Su principio rector es el "no" del Antiguo Testamento. La moral que se aplica en el espacio cultural europeo (véase Europa) es la del cristianismo de influencia judía (véase también judaísmo), que, de forma debilitada, también caracteriza al Siglo de las Luces y, por tanto, a la burguesía hasta nuestros días. Sin embargo, se está disolviendo cada vez más bajo la influencia de la decadencia en el hábitat de la raza aria (véase también Ario).

El nacionalsocialismo no ve su tarea en el apoyo o la renovación de la moral tambaleante, ya que ésta es en su esencia contraria a la especie y a la naturaleza, hostil al cuerpo y a la vida.

El nacionalsocialismo sustituye la moral por un rito y una ética acordes con la especie y la naturaleza.

La ética nacionalsocialista del idealismo del valor no se basa en creencias dogmáticas, sino que procede de la epistemología científica del humanismo biológico y es, por tanto, la aplicación de las leyes de la vida (sobre todo de la herencia, la diferenciación y la lucha) en la vida comunitaria humana. Se realiza a través del libre albedrío de los seres humanos que quieren llevar una vida con valor y sentido, y constituye el fundamento de su libertad. Su principio rector es el orgulloso "¡Yo lo haré!". (ver también Orgullo).

El sentido y el objetivo de la ética nacionalsocialista es la preservación y el desarrollo de la raza aria y de sus pueblos. Dependiendo de la etnia, el género, el tipo de persona e incluso la personalidad individual, existen diferentes manifestaciones:

Por ejemplo, la ética de ser un trabajador, un soldado, un líder (véase Führerprinzip), la maternidad, etc. Pero el sentido y el objetivo siempre siguen siendo vinculantes y unificadores, permitiendo así la creación y el mantenimiento de una verdadera comunidad nacional.

Hasta la revolución nacionalsocialista y la creación del Estado Popular Nacionalsocialista (véase Estado), la ética de la lucha y del combatiente está en primer plano, como se refleja sobre todo en los 10 mandamientos del soldado político vinculantes para el Sturm-Abteilung del Partido Nacionalsocialista Alemán de los Trabajadores y, hasta su refundación, para el Neue Front.

A partir de esta actitud vital, el Frente Nuevo rechaza toda influencia de los conceptos morales burgueses en la vida del partido y evalúa a sus partidarios únicamente en función de su disposición a comprometerse y sacrificarse en la lucha política.

29 - EUROPA

Europa es la zona de asentamiento de la raza aria (véase arios) en el doble continente europeo-asiático. Las fronteras geográficas al norte, al oeste y al sur son el océano Ártico, el océano Atlántico y el mar Mediterráneo, mientras que al este los montes Urales se consideran la frontera geográfica de Europa, que está poblada esencialmente por las tres familias de pueblos arios, los germánicos, los eslavos y los románicos. En términos raciales, también se consideran razas nórdicas, orientales y occidentales dentro de la Gran Raza Blanca.

De hecho, sin embargo, las fronteras reales de Europa son dinámicas, ya que dependen en el este del estado de la lucha racial con la gran raza mongola (amarilla) y en el sur de aquellas con la gran raza negroide (negra), abarcando así como área de influencia Siberia así como el norte de África y el Cercano Oriente.

El nacionalsocialismo aspira a la organización político-política del gran espacio vital europeo a través de un Cuarto Reich, que abarcará todo este espacio de asentamiento e influencia aria hasta Persia, inclusive, como puente hacia el indoeuropeísmo oriental (véase también parsis).

Europa sólo puede ser libre, independiente y autosuficiente como un orden a gran escala (véase también Libertad y Autarquía). La revolución del nacionalsocialismo será, por tanto, una revolución europea, lo que evitará también que las revoluciones nacionales aisladas sean combatidas y sofocadas individualmente por el imperialismo.

Por ello, la *Gesinnungsgemeinschaft der Neuen Front* lucha por un frente unido de los partidos nacionalsocialistas de Europa (véase también Partido Nacionalsocialista Alemán de los Trabajadores) y su alianza con las fuerzas nacionales y *völkisch*-socialistas del mundo árabe, Persia y Turquía (véase también Árabes y Turcos).

El futuro Gran Orden Espacial del Cuarto Reich no se caracterizará ni por el internacionalismo ni por el imperialismo, sino que hará posible, sobre la base de la higiene racial y la segregación racial, la conservación y el desarrollo de las especies y, por tanto, la libertad de todos los pueblos en este Gran Orden Espacial.

30 - FAMILIA

El humanismo biológico, como doctrina de las ciencias naturales y base del nacionalsocialismo, entiende al hombre como un ser comunitario y lo ve integrado en comunidades naturales y culturales que hacen posible, significativa y valiosa su vida.

La familia es la comunidad natural más pequeña, el núcleo y la base de las grandes comunidades orgánicas de personas y razas.

Sin familia sana, no hay gente sana.

Por esta razón, el nacionalsocialismo lucha por la familia con conciencia nacional y racial, que es consciente de su responsabilidad y sirve como comunidad reproductiva para la preservación y el desarrollo de la especie.



Al derecho del compañero del pueblo a la libre elección de la crianza se opone, por tanto, el deber de fundar una familia de acuerdo con los principios de la higiene racial como comunidad reproductiva. También la familia no es un asunto privado, sino que sirve, como cualquier otro ámbito de la vida nacional, a la supervivencia y al desarrollo superior de la propia especie humana. Por lo tanto, en el *Volksstaat* nacionalsocialista (véase Estado), las leyes raciales y las leyes hereditarias regulan los derechos y deberes de la familia. Los deberes más importantes y decisivos de la familia hacia la comunidad nacional son:

la crianza del cónyuge de acuerdo con los principios de salud hereditaria e higiene racial; y

Criar un número suficiente de hijos.

El alma y el fundamento de la familia nacionalsocialista, como de todas las comunidades naturales, es la mujer como madre. La maternidad como principio ético del idealismo nacionalsocialista (véase también Ética) es, por tanto, el requisito decisivo para una verdadera familia.

Es tarea del movimiento femenino nacionalsocialista educar a las mujeres de acuerdo con este modelo y ganarlas para esta ética que está en consonancia con su especie y naturaleza.

31 - FASCISMO

El fascismo, al igual que el nacionalsocialismo, es una herencia del movimiento obrero surgido de la Primera Guerra Mundial. Al igual que el nacionalsocialismo, el fascismo genuino y revolucionario une el nacionalismo y el socialismo, lucha por el Estado total, combate el capitalismo y el marxismo y ve en un partido revolucionario organizado según el principio del líder la organización política de vanguardia, portadora de la voluntad y la soberanía del Estado y la nación. El fascismo, al igual que el nacionalsocialismo, también lucha contra la decadencia y el materialismo del mundo moderno menos. Por todas estas razones, el nacionalsocialismo y el fascismo son aliados naturales en Europa.

Sin embargo, el fascismo y el nacionalsocialismo no son lo mismo.

El nacionalismo del fascismo está relacionado con un Estado entendido como un fin en sí mismo y como un fin en sí mismo, el del nacionalsocialismo con un pueblo. El fascismo ignora la lucha racial y apenas se interesa por las cuestiones de raza y biopolítica. El fascismo es, por tanto, un fenómeno internacional, independiente del pueblo y de la raza, mientras que el nacionalsocialismo es un movimiento mundial supranacional, pero racialmente ligado a los arios.

Así, puede haber lucha e incluso guerra entre partidos o estados fascistas, pero no entre los nacionalsocialistas, que están tan comprometidos con sus pueblos como con su raza común.

Además, el fascismo no suele reconocer los peligros del judaísmo y del sionismo y no conoce el antisemitismo.

Por tanto, el fascismo es menos consistente en todo que el nacionalsocialismo y política e ideológicamente no está tan bien fundado y consolidado. Como resultado de esta superficialidad, también degenera más fácilmente en una herramienta de reacción y puede convertirse así en un pretexto y un escudo para todo tipo de fuerzas oscuras.

El nacionalsocialismo es solidario y no hostil con el fascismo de las naciones arias. El objetivo, sin embargo, sigue siendo liberarlo de la escoria reaccionaria y de la incoherencia y transformarlo en un socialismo nacional.





32 - MOVIMIENTO DE LAS MUJERES

Dado que el Partido Nacionalsocialista (véase Partido Nacionalsocialista Alemán de los Trabajadores) está organizado como una asociación de hombres, pero el nacionalsocialismo como visión del mundo se dirige a todas las personas -tanto a los hombres como a las mujeres- con el fin de llenarlas de voluntad política para la preservación y el desarrollo de la especie, es necesario organizar a las nacionalsocialistas en un movimiento autónomo de mujeres nacionalsocialistas.

Esta doble organización del nacionalsocialismo, como asociación de hombres y como movimiento de mujeres, corresponde a las diferentes naturalezas biológicas de los sexos y al principio nacionalsocialista de que cada uno debe cumplir su tarea en la comunidad del pueblo según su naturaleza, sus aptitudes, capacidades y tendencias, en la medida de sus posibilidades.

El movimiento femenino nacionalsocialista es autónomo: **las mujeres dirigen a las mujeres.**

El trabajo de organización corresponde a la naturaleza femenina y a la ética femenina, que

permite a las mujeres ocupar el lugar que les corresponde en la comunidad nacional. Al mismo tiempo, el movimiento de mujeres forma parte del movimiento nacionalsocialista, su líder es un miembro igual de la dirección del partido, y la línea general de lucha política se aplica por igual al partido y al movimiento de mujeres. El movimiento femenino nacionalsocialista conquista primero a las mujeres nacionalsocialistas y finalmente a todas las mujeres de la comunidad nacional para una vida acorde con la especie y la naturaleza y la ética nacionalsocialista del idealismo de valores en su expresión femenina como principio de la maternidad.

En el histórico nacionalsocialismo alemán, primero la Orden de Mujeres Nacionalsocialistas y luego la Sociedad de Mujeres Nazis formaron el movimiento femenino nacionalsocialista, que fue el mayor, más poderoso y más exitoso movimiento femenino del mundo en su época.

En el nacionalsocialismo de la nueva generación, el Frente Femenino Alemán (DFF) ha formado el movimiento femenino nacionalsocialista desde principios de 1984/94. El DFF es una organización de fachada de la Gesinnungsgemeinschaft der Neuen Front.

Diversión bajo la esvástica

Una colección de anécdotas recopiladas por Gerhard Lauck

18.

Íbamos por el centro de la ciudad en la furgoneta del partido con las banderas de la esvástica ondeando con orgullo. Al pasar por el banco, un hombre sonrió y nos hizo el saludo del Poder Blanco. Cuando se dio cuenta de que el imbécil que estaba a su lado nos hacía el dedo, se dio la vuelta y le pegó.

Eso es lo que yo llamo apoyo público... ¡en acción!

19.

Nunca olvidaré mi primer mitin del partido. Atravesamos un océano de negros hasta llegar a una pequeña isla de casas blancas. Me puse en la fila con los Stormtroopers mientras un orador del partido hablaba del Poder Blanco a unos 300 blancos, que habían venido al parque para escucharnos.

Después se precipitaron hacia delante. "¡Oh, oh! ¡Vienen a por nosotros!" pensé por un instante. Pero no, se habían adelantado para coger con avidez la literatura del Poder Blanco que habíamos traído para distribuir.

No sé si estaba más sorprendido o más contento. ¡Pero me alegré de que mi primera impresión fuera errónea!

Evil Genius or Model Citizen?

Elmer Nusshausen



FREE E-Book

Humorous short book based on
actual people and events
in a small town in rural Nebraska

**Use Search Term
*Elmer Nusshausen***

The Saga Continues at
elmernusshausen.com

Formulario de pedido

() Suscripción al *NS EN LUCHA* para los próximos doce números. 30,00 Euro o US\$ 30,00.
[¡¡Por favor, especifique la lengua de la edición que Usted desea!!]

() Donación – SU soporte hace posible nuestro trabajo.

Nombre: _____

Calle _____

Ciudad _____ Estado o Región _____ Zip o Código Postal _____

País _____

(Opcional) Dirección de Email / Teléfono _____

Enviar cheques pagables a: NSDAP/AO

Correo a: NSDAP/AO – PO Box 6414 – Lincoln NE 68506 – USA

(Puede eliminarse lo de «NSDAP/AO»).